

29. Folge Salmannsdorf

Etwas abseits der B50 finden wir heute im Bezirk Oberpullendorf den Weg nach Salmannsdorf, das auf einer leichten Anhöhe liegt. Eine Ortschaft, für die auch die eher ungeläufige Bezeichnung Straßendorf verwendet wird. Inmitten dichter Wälder und Felder findet sich kurz vor dem sehr beschaulichen Ort (123 Einwohner) rechterhand der Sportplatz des 1984 gegründeten SV Salmannsdorf.

Am 20. Juli 2024 ging es in Salmannsdorf rund, es drehte sich alles um den Fußball und das 40 Jahre Jubiläum des Sportvereins, wie das Amtsblatt freudig verkündete, worin auch auf dessen Geschichte eingegangen wird: „Bei den Feierlichkeiten stand das Miteinander im Mittelpunkt, denn nur gemeinsam kann etwas bewegt und dabei das Dorfgemeinschaftsgefühl gestärkt werden, so Obmann Reinhard Baumgartner. Im Jahr 1977 wurde der Sportplatz in Salmannsdorf angelegt und im Jahr 1984 der Sportverein SV Salmannsdorf gegründet. Gemeinsam wurden im Jahr 2010 Kabinen und WC-Anlagen gebaut und im Jahr 2011 eröffnet. Das Jubiläums-Sportfest startete mit einem Kleinfeld-Turnier.“

Ein Ligabetrieb fand hier leider nie statt, obwohl sich das die Anlage schon alleine ob ihrer mehr als idyllischen und gepflegten Lage verdient hätte, wie man auf unseren Fotos erkennen kann. Ein regelmäßiger Fußballbetrieb jedoch hätte wohl einen hohen Bälle-Verschleiß zur Folge. Abseits der Linien erstrecken sich nämlich direkt die endlosen Felder, welche auf einem abschüssigen Gelände liegen.

Quellen:

Gemeindenachrichten Großgemeinde Pilgersdorf Ausgabe 2/2024